

# Toma posesión el primer director de ENES Oaxaca, unidad académica de la UNAM

**LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO**

Al rendir protesta como primer director de la Escuela Nacional de Estudios Superiores (ENES) Oaxaca, para el periodo 2025-2029, Carlos Andrés Sánchez Soto informó que esta unidad académica de la UNAM cuenta con alrededor de 350 alumnos y para agosto admitirá a otros 300.

Señaló asimismo que paulatinamente se sumarán nuevas licenciaturas, como ingeniería o ciencias sociales y, sobre todo, las que los jóvenes de la entidad y la región demandan, una vez que la apruebe el Consejo Universitario y se cuente con nuevas instalaciones. La secretaria general, Patricia Dávila, quien dio posesión al nuevo director, señaló que esta casa de estudios apoyará a los alumnos en condiciones más desfavorables y que no tienen otra oportunidad de acceso a la educación superior, pues ofrecerán becas.

El director de esa ENES aseguró que la presencia de la universidad nacional en Oaxaca reafirma el compromiso de llevar educación superior pública a otras partes del país.

En tanto, Dávila comentó que esa unidad académica no llega a competir con otras universidades públicas del estado, sino a sumarse al proyecto educativo de la región.

Sánchez Soto aseguró que en esa ENES se garantiza la formación académica rigurosa con sentido humano. “Necesitamos vinculación real con el entorno local y regional, pero también innovación en los procesos de identidad universitaria, de defensa de los derechos humanos y la inclusión”, dijo.

Con la apertura de la ENES Oaxaca, la UNAM suma cinco unidades académicas de educación superior fuera de la Ciudad de México y la zona conurbada. Las otras cuatro están en León, Guanajuato; Juriquilla, Querétaro; Morelia, Michoacán, y Mérida, Yucatán.

